



LA TENSION entre Milei y Villarruel ha ido en escalada.

Tensión:

Milei dice que vicepresidenta “no está en línea con lo que los argentinos quieren”

EFE

El Presidente argentino, Javier Milei, volvió a arremeter contra su vicepresidenta, Victoria Villarruel, al indicar que “no está en línea con lo que los argentinos quieren”.

“Creo que ha estado cometiendo una serie de errores no forzados. Ha tenido muchas declaraciones y actitudes que no están en la línea de lo que el 57% de los argentinos votó (en las elecciones presidenciales de 2023). No está en línea con lo que los argentinos quieren”, dijo Milei en una entrevista con la radio El Observador.

Milei volvió a cuestionar a Villarruel por haberse quejado de que su sueldo es bajo, la acusó de estar desconectada de la realidad y cuestionó que los recortes en el Senado —que ella preside por ser vicepresidenta— son insuficientes.

La relación entre Milei y Villarruel atraviesa una escalada de tensión que no cesa, pese a los intentos de la vicepresidenta de bajar la tensión.